

# えずしげとみえん通信 Vol.22

広報誌

2021年11-12月号

## ご挨拶 施設長挨拶

先日、我が家のコーギー犬が亡くなりました。17年前ホームセンターのペットコーナーであまりにかわいい子犬が目にとまり、離れられなくなって買ってしまいました。まだ生後3カ月で手のひらに乗る大きさで小さな段ボールに入れて帰りました。その日以来、店員さんの『甘やかさないでください』の言葉をしっかり守り、我が家の家族の一員として寝起きを共にしてきました。笑いをばらまき、いたずらをして雷を落とされたり、迷子になって、みんなを心配させたりと楽しい日々が続きましたが、長い歳月が過ぎ、最近はおムツが外せなくなり、耳もほぼ聞こえておらず獣医さん通いが欠かせなくなっていました。昭和元年生まれの母親とどちらが先かと頑張っていました。力尽き最期は少しの痙攣のあと静かに逝ってしまいました。

ペット専門の火葬場で火葬し共同墓地に埋葬し、お経をあげていただき、本来は悲しく寂しい別れとは思いますが、寿命を全うし最期まで見届けることが出来て安堵の気持ちと沢山の思い出を残してくれて『ありがとう』という感謝の気持ちでいっぱいです。



施設長: 山村 康雄

## 事務局便

緊急事態宣言・まん延防止等特別措置が解除されて数週間が経過いたしました。

ご家族の皆様には昨年2月より長期にわたり面会停止のご協力を賜りまして感謝申し上げます。

宣言解除以降「そろそろ面会再開かな？」とのお声をいただいている中で大変心苦しくはありますが、ご入居者様の健康と安全を守るという観点から面会停止を継続させていただきたいと思っております。

熊本市内の感染者数は10名以下が続いておりますが、熊本県内に目を向けますとクラスター発生件数は141件(10/19現在)にのぼり、まだまだ予断を許さない状況にあると感じております。また年末年始には第6波が来るとの予測もあります。

流行状況を注視しながらできる限り早い段階での面会再開を検討いたしますので今しばらくの間ご理解の程よろしくお願い致します。



## 職員紹介

介護部門: 紫ユニットリーダー(新任)  
續 祐至(つづき ゆうじ)



この度、紫ユニットのリーダーをさせて頂くこととなりましたと申します。

9月に黄ユニットより異動したばかりで不慣れな点多々あるかと存じますが、ユニットスタッフと協力し【笑顔・信頼・受容】の法人理念に基づき、ご入居者様の気持ちに寄り添ったケアに努めてまいりたいと思っております。宜しくお願い致します。

# 行事報告

【行事について】新型コロナウイルス感染予防のため苑の集団行事は縮小させて頂いております。いち早い終息を願うと共に、今後も細心の注意を払ってまいります。ご理解ご協力のほどよろしくお願い致します。

## お誕生日会



9月10月生まれの方のお誕生日会が各ユニットで行われました。各ユニットにご入居様のお誕生日を歌・ケーキと職員からのプレゼントなどで皆さま大変お喜びいただきました。



9月17日(金)画図重富苑では敬老の日祝いといたしまして、行事食と紅白饅頭のプレゼントをいたしました!(^^)!今年喜寿・米寿・傘寿・百寿を迎えられたご入居者様方へは施設長がユニットを訪問し、記念写真と賞状の贈呈がございました★行事食も敬老祝御膳として見た目にも華やかで大変お喜びいただけました。

## 行事予定

11月 味千ラーメン行事

12/25 クリスマス

12/28 餅つき大会

12/31 年越し



## BLOG更新

特別養護老人ホーム画図重富苑ホームページではブログを更新しております♪PC、スマートフォンでも閲覧可能です。是非ご覧ください!!

